

RAPPORT D'ACTIVITÉ

saison 2011/2012

LANGUEDOC-ROUSSILLON

➤ Les effectifs :

Les effectifs sont quasiment stables avec 29 adhérents soit -1 par rapport à la saison passée.

4 nouveaux adhérents et 2 retours après une saison d'arrêt et 7 non renouvellements de la saison passée dont 5 arrêts + un décès.

➤ Les actions :

Comme chaque année, la saison commence par un rassemblement le 2^{ème} dimanche de septembre, au cours duquel sont rappelés des éléments importants du règlement, les changements de l'année passée, et surtout, ceux de la saison à venir.

Un cadeau est offert aux présents.

Un repas convivial regroupe les conjoints qui ont bien voulu faire le déplacement.

C'est MEZE qui nous a accueilli cette fois. C'est autour d'une pétanque acharnée que se retrouvent les plus courageux pour terminer la journée.

Les renouvellements et distribution de timbres sont effectués en majorité lors de cette réunion.

Au cours des formations, la parole est donnée au représentant de l'UNATT qui distribue des bulletins d'inscriptions ainsi que des « Salut l'Arbitre ».

Un bulletin trimestriel devrait revoir le jour, avec une première parution en décembre.

Le Correspondant Régional : Gérard ESPIE :